

SÉJOUR À GRANVILLE



CARNETS DE BORD DES ÉLÈVES DE 6D

Ces textes ont été rédigés en partie pendant le séjour à Granville, puis repris en classe et mis au propre au traitement de texte en salle informatique par les élèves eux-mêmes. Ils sont présentés dans l'ordre alphabétique des noms de famille des élèves.

SOMMAIRE

LORENZO BERGIA.....	2
GABIN BERTHEAUME.....	2
SOLENE CATHERINE.....	3
LÉA DARCIILLON.....	3
LISON DAUSSY.....	4
LOUNA DELALANDE.....	4
MATHIS DUBOIS.....	5
LENNY DUTTO-LAMBERT.....	5
KILLIAN ENJARIC.....	5
NOA FONTAINE.....	6
HANAÉ HARY.....	6
ENZO LEFORESTIER.....	7
AMANDINE LEPETIT.....	7
CINDY LEROUGET.....	8
THÉO LESONGEUR.....	8
TAMARA LOUVRIER.....	9
ADENA MARIE.....	9
EMMA MARTIN.....	10
ROMAIN MARTIN.....	10
MELODY MERESSE.....	11
HORTENSE MURER.....	11
LUNA PATIN.....	12
CÉLIA PIERRE.....	12
ALEXIS REVET.....	13
ELSA TOQUET.....	13

LORENZO BERGIA

Au catamaran, on a enfilé la combinaison aquatique, c'était **vraiment dur!** Le professeur nous a expliqué comment ça marchait : le gouvernail sert à diriger, la grande voile est la plus grande des deux voiles, le foc est la plus petite. C' était très clair!

On a porté le catamaran avec Maxime, Evan et Mathieu. On l'a porté jusqu'à la descente du port, pour le mettre à l'eau : c'était dur!

J'ai commencé sur le bateau à moteur et les autres étaient sur la catamaran. **C'était drôle** d'être sur le zodiac, mais il allait un peu vite!

Ensuite je suis monté sur le catamaran et Mathieu est allé sur le bateau à moteur. J'ai dirigé le foc, Maxime a dirigé le catamaran avec le gouvernail et Evan, la grande voile.

Quand je suis monté, on était les derniers et après, on était les premiers car on suivait le bateau à moteur. **On allait très vite!**

Ensuite on est retourné vers le port donc nous avons doublé les autres et on a terminé deuxième : **c'était excitant!** On a replié la grande voile et le gouvernail, et on a porté le catamaran pour le ranger. Enfin on a enlevé la combinaison.

SOMMAIRE

GABIN BERTHEAUME

Mardi 19 septembre 2017.

Nous sommes allés faire du cerf-volant à 14h30, puis à 15h15 nous sommes allés nous préparer pour le char à voile. Après le char à voile, nous avons replié les voiles puis on s'est changé et on est reparti au CRNG.

Mercredi 20 septembre 2017.

Nous sommes allés au catamaran à 9h15. On a mis nos combinaisons, préparé le catamaran et nous sommes partis à l'eau. A la fin nous sommes revenus puis on a vidé l'eau de la coque car elle était remplie d'eau.

L'après-midi on a fait la visite de la ville et on a visité le port.

Jeudi 21 septembre 2017.

Nous sommes allés au kayak. On a mis les kayaks à l'eau, puis on est passé par petits groupes dans les grandes vagues. A un moment on s'est retourné!

Ensuite nous sommes allés faire nos carnets de bord, puis une course d'orientation dans Granville.

SOMMAIRE

SOLENNE CATHERINE

Mardi 26 septembre, je suis arrivée au CRNG, j'étais **super contente!**

Le char à voile

J'étais enthousiaste d'aller au char à voile. On s'est bien amusés, j'ai adoré la vitesse. Mais à un moment, j'ai basculé et j'ai eu très peur.

Le catamaran

J'ai fait du catamaran mercredi. Je n'en avais jamais fait. Ça m'a plu car j'étais avec Naomie et Roxane et on se faisait éclabousser.

L'après-midi nous avons fait la visite du port, nous avons beaucoup marché mais j'ai appris beaucoup de choses très intéressantes comme : ce qu'est une écluse mais aussi les places dans le port et ce qui composent les bateaux.

Le kayak de mer

J'ai bien aimé le kayak de mer. On a appris beaucoup de choses, par exemple: comment diriger le kayak, ce qu'il ne fallait pas faire... J'étais en binôme avec Clémence : moi j'étais devant et Clémence derrière.

On s'est bien amusé car c'était drôle.

[SOMMAIRE](#)

LÉA DARCILLON

Mercredi 20 Septembre 2017

Ce matin j'ai fait du kayak et **c'était incroyable!** J'avais une combinaison entière. Il faisait chaud. En plus **M. Djeziri est tombé à l'eau le premier : c'était très drôle !** On a fait un jeu en équipe : on était toute les filles ensemble, moi, Éloïse, Hanaé, Judith, Emma et Luna on a gagné! A la fin on est descendu du kayak et il fallait remonter le plus vite possible. Au final, le kayak, c'était amusant!

Hier, mardi 19 septembre 2017, on est allé faire du catamaran.

Moi je dirigeais, Manon s'occupait de la grande voile, Marie faisait le foc (la petite voile) et Luna ne faisait rien. On n'arrêtait pas de rigoler ! **On a failli tomber : c'était marrant!** J'ai adoré !

Cet après midi j'ai fait du char à voile. J'étais avec Éloïse. Au début on n'avancait pas du tout, mais vers la fin, on allait un peu vite. Ce soir on va à la BOUM, je vais bien m'amuser!

Aujourd'hui, jeudi 21 septembre, nous avons fait une course d'orientation sous la pluie : **c'était rigolo mais en même temps un peu ennuyant à cause de la pluie.** La ville était un peu trop grande car on avait du mal à trouver les endroits correspondant aux photos.

En plus on avait froid et on avait mal aux jambes. Mais c'était sympa quand même : on ne pouvait pas se plaindre !

[SOMMAIRE](#)

LISON DAUSSY

Mardi :

Nous n'avons commencé les activités que l'après-midi. En premier nous avons fait du cerf-volant, il y avait la même force de vent pour le char à voile. Je n'ai pas trop aimé car je me suis ramassé tout le sable sur moi. Le bilan de cette journée : elle était extraordinaire.

Mercredi :

Toute la matinée on a fait du catamaran (c'était la catastrophe mais c'était marrant). Après un bon repas, on a fait la visite de la ville, qui est très belle, et la visite du port, qui est majestueux. Le bilan de cette journée : elle était inoubliable, surtout pour le catamaran.

Jeudi :

La matinée deux groupes se sont formés. Moi j'ai fait du kayak puis un cours. Je trouve que le kayak était un peu dur car on devait pagayer ensemble. Puis la course d'orientation est arrivée. Bilan de cette journée: le kayak est gravé dans mes souvenirs.

Ce séjour, c'était vraiment magnifique !!!!!!!

[SOMMAIRE](#)

LOUNA DELALANDE

Le carnet de bord de quand j'étais **malade**.

Le 21 septembre je devais partir à Granville mais j'étais malade donc je n'y suis pas allée.

J'étais très déçue et agacée.

Je pensais à mes camarades qui allaient s'amuser. **Mes copines me manquaient.**

Dans ma tête, je me disais : pourquoi ce jour là ? Pourquoi je suis tombée malade ?

Je me faisais du souci pour mes copines, j'imaginai qu'elles tombaient dans l'eau quand elles faisaient du catamaran!

Pendant ces trois jours je me suis ennuyée.

J'espère que les autres élèves se sont bien amusés.

[SOMMAIRE](#)

MATHIS DUBOIS

Mercredi 20 septembre 2017

Hier, j'ai fait du catamaran **pour la première fois**. Mais la combinaison était dure à mettre. L'eau était chaude à la fin, mais au début elle était froide. La mer n'était pas trop agitée. Le vent était chaud. Je dirigeais le catamaran. Lukas s'occupait du foc, Matthieu dirigeait la grande voile. **C'était merveilleux!!! Je me sens capable de le refaire.**

Cet après midi, j'ai fait du char à voile. C'est la deuxième fois que j'en fais. Quand j'en avais fait en primaire, je n'arrêtais pas de m'embourber. Cette fois on allait plus vite. J'étais avec Matthieu. **On faisait des courses. On avait du sable qui arrivait dans les yeux.** C'était amusant.

J'ai aimé le catamaran, le kayak et un peu moins le char à voile.

[SOMMAIRE](#)

LENNY DUTTO-LAMBERT

Hier, je suis allé sur un zodiac pour la première fois de ma vie. **C'était marrant quand il allait à pleine puissance.**

Quand j'ai mis la combinaison, ça collait à mon corps. Je n'avais pas le droit de faire les exercices sur l'eau comme **je suis non-nageur.**

Aujourd'hui, **j' ai fait du cerf-volant** mais il tombait tout le temps. C'était drôle.

Cette après-midi j' ai fait du char à voile. **Pour le construire**, il fallait le coucher par terre pour mettre la voile correctement. Mon coéquipier Jimmy m'a poussé et j' ai fait le parcours avec des plots. Puis Jimmy a fait le parcours aussi.

[SOMMAIRE](#)

KILLIAN ENJARIC

Nous sommes allés à Granville, nous avons fait du kayak. On a mis une combinaison ; c'était dur de la mettre! Après nous sommes allés sur l'eau et nous avons fait un jeu : **c'était passionnant.**

Le lendemain matin on a fait la visite du port et de la ville. Nous avons vu l'église Notre-Dame et aussi la vieille ville de Granville, qui date de la guerre de cent ans.

L'après-midi, nous sommes partis en bus pour faire du char à voile. Il y avait **beaucoup de vent!**

Le lendemain matin on nous a dit, à nous les non-nageurs, qu'on ne pouvait pas faire de catamaran car la mer était trop agitée. Mais ce matin-là **nous avons vu des dauphins!**

J'ai adoré le self : c'était succulent! Le mercredi soir, nous avons fait une boum.

Le lendemain matin nous avons rangé nos chambres, nous avons déjeuné et nous avons fait une course d'orientation dans la ville de Granville.

[SOMMAIRE](#)

NOA FONTAINE

Mercredi j'ai fait du catamaran pour la première fois de ma vie : j'ai bien aimé.

Nous avons failli nous renverser : **ça nous a fait peur.**

J'ai vu un dauphin qui est passé à côté du catamaran.

Le moniteur nous donnait de bonnes explications : c'était très clair.

Notre catamaran avait un petit trou et donc il s'est rempli d'eau!! Nous ne pouvions donc pas aller trop vite, mais **j'ai bien aimé quand même cette activité.**

Mercredi soir, nous avons fait une boum et il y avait des enfants d'un autre collège: **c'était marrant !**

[SOMMAIRE](#)

HANAÉ HARY

Mercredi 20 Septembre 2017

Ce matin j'ai fait du kayak . Ça muscle les bras ; **c'est vraiment merveilleux de glisser sur l'eau !** Mais c'est incroyable comme c'est dur de tourner avec! J'ai fait un jeu (une passe à 10 enfin à 3), il y avait 2 équipes : une de garçons et une des filles ; j'ai aussi fait un autre jeu : il fallait descendre du kayak et vite remonter, c'était compliqué. M,Djeziri est tombé à l'eau, **c'était hilarant !** Nous étions tous gelés ; ma coéquipière Eloise est une vraie andouille : nous avons failli chavirer plusieurs fois. Bref, c'était vraiment fantastique de pouvoir être ici ; **je n'oublierai jamais ce voyage.**

Cet après-midi, j'ai fait du char à voile. **C'était désagréable : j'avais du sable plein les pieds, ça n'avancait pas très vite et c'était dur à remonter**, le système de voile était le même que le catamaran, et cette fois ma coéquipière était Judith.

Voici la « chambre des patates » plus précisément la chambre 7. Cette chambre accueille : Eloise, Emma, Judith et moi. Aujourd'hui nous avons égaré nos clefs qui étaient sensées être sur la table mais Judith les avait posées sur le lit en hauteur d'Eloise. Tout le monde cherchait sauf Eloise qui faisait son lit, quand soudain, elle les a retrouvées! Alors nous nous sommes dépêchées car M. Arnaud nous attendait dehors. Nous étions soulagées de les avoir retrouvées!!

Cette journée était amusante et pleine de tourmentes.

[SOMMAIRE](#)

ENZO LEFORESTIER

Mercredi 20 septembre 2017

J'ai fait du char à voile : **je me suis éclaté et amusé!** Quand on est arrivé sur la plage, le foc était déjà mis. Ensuite le moniteur nous a expliqué que si on tirait fort vers nous, nous irions super vite. Il y a des personnes qui ont levé une roue tellement ils allaient vite, mais ils ne sont pas tombés. Moi je n'en ai pas fait beaucoup.

Après on devait ranger le char à voile. Du coup, le moniteur nous a expliqué comment ranger le foc. Puis ensuite on devait le soulever pour le mettre derrière le char à voile. Puis le moniteur a tiré les chars à voile avec son tracteur, et nous sommes rentrés et nous nous sommes changés.

SOMMAIRE

AMANDINE LEPETIT

Mercredi 20 Septembre 2017

Hier j'ai fait la visite de Granville : **c'était intéressant, mais un peu ennuyant.**

Après j'ai fait du catamaran et c'était génial : on se prenait plein de vagues dans la tête on allait super vite ! Mais par contre, mettre la combinaison, c'était un peu agaçant. Heureusement **la vue qu'on avait sur le catamaran était sublime** : on voyait les rochers de la côte, c'était magnifique ! On était 3 sur le catamaran : il y avait Lounaelle, Guénolé et moi. Lounaelle faisait le gouvernail, Guénolé était responsable du foc et moi de la grande voile. Bilan : c'était super génial !!

Jeudi 21 Septembre 2017

Ce matin j'ai fait un cours de français : c'était bien. Je me suis à côté de Lounaelle. Après on a fait du kayak : c'était juste génial! Je me suis mise avec Guénolé. En tous cas on s'est bien amusé! Après on a mangé au self : **c'était un régal.** Ensuite on a pris le mini bus et on est allé faire du char à voile. Il fallait se mettre par deux : du coup je me suis mise avec Lounaelle. Il fallait aussi se mettre par taille pour régler le char à voile. Malheureusement ça n'avancait pas trop parce qu'il n'y avait pas assez de vent. Mais c'était quand même génial.

SOMMAIRE

CINDY LEROUGET

Mercredi 20 septembre 2017

Ce matin j'ai aidé mes camarades à mettre les kayaks dans l'eau. Et après, on est allé chercher les cerfs-volants! M.Arnaud le professeur d'Eps nous a donné un petit goûter puis il nous a montré comment **faire du cerf-volant!**
C'était génial.

Mardi 19 septembre 2017

Hier après midi on est allé au catamaran. Une dame nous a expliqué comment se servir d'un catamaran. Moi j'ai aidé mes camarades à descendre les catamarans dans l'eau. Comme je suis non-nageuse, **je suis allée dans un zodiac et je me suis pris de l'eau.**
C'était merveilleux !

Mercredi 20 septembre

Cette après midi on est allé sur la plage pour faire du char à voile. On a dû monter les voiles sur les chars à voile. On a dû faire un parcours avec des plots. Mais le char à voile allait doucement car **il y avait trop peu de vent.** On a dû passer entre des plots en poussant. C'était ennuyeux !

[SOMMAIRE](#)

THÉO LESONGEUR

Je vais parler du catamaran que j'ai fait de 9h00 à 11h00, le jeudi. J'en avais déjà fait en stage pendant les vacances. **Je savais déjà m'occuper du gouvernail et j'aidais les autres** si ils avaient du mal. J'ai bien aimé au début car on allait dans l'eau pour mettre le catamaran à l'eau : c'était amusant !

Louis gérait la voile, Mathéo le foc, et moi le gouvernail. On allait vite, il y avait beaucoup de vagues : **c'était marrant quand il y avait des grandes vagues et, quand on allait vite,** on était sur un flotteur à la place de deux flotteurs! On était souvent devant les autres. A un moment il fallait s'arrêter car on allait trop vite. Ensuite on est rentré au port et on est allé encore dans l'eau. Enfin on a rangé les catamarans.

[SOMMAIRE](#)

TAMARA LOUVRIER

Mardi 19 septembre 2017

On a fait du catamaran : c'était trop bien!

Parfois, **les vagues étaient surprenantes** car elles passaient dessous la toile où on était assise.

Moi je contrôlais le foc. C'est une petite voile attachée à deux cordes. Pour avancer, il fallait la mettre du même sens que la grand' voile, et pour freiner, il fallait la mettre dans l'autre sens que la grand' voile.

Il y avait un gouvernail qui dirigeait le catamaran.

Et il y avait la grand' voile pour nous faire avancer.

On s'est pris plein de vagues et on s'est bien amusé.

Mercredi 20 septembre 2017

On a fait du char à voile : c'était trop bien!

On a fait un parcours avec les chars à voile pour deux.

Le matin on a fait des cours et du kayak, c'était super!

Mais **c'était dur car les vagues nous emportaient**. On a aussi fait un jeu de passe à dix.

Et on a fait aussi un jeu où il fallait sauter dans l'eau et remonter le plus vite possible.

[SOMMAIRE](#)

ADENA MARIE

Mardi, nous sommes arrivés, nous avons eu les règles de l'établissement et du séjour. L'après-midi nous sommes allés à Jullouville. **C'était très plaisant** : on a fait du cerf-volant et juste après, nous avons fait du char à voile. J'ai moins aimé car c'était dur de tourner et de tirer la voile. On était avec Mr Huard et Mr Arnaud.

Mercredi, nous avons fait du catamaran pendant toute la matinée avec Mme Artois : **c'était mon activité favorite.**

[SOMMAIRE](#)

EMMA MARTIN

Mardi 19 septembre

Nous sommes allés faire du catamaran, c'était fantastique! J'étais avec Hanaé, Judith, Eloise. **Au début j'avais peur : l'eau était froide, il y avait beaucoup de vent.** Mais quand je me suis habituée, avec les filles, nous n'avions plus peur. Après le cours, nous avons tous eu beaucoup de mal à enlever nos combinaisons. Puis on a eu la clé de notre chambre, on a fait nos lits. Nous nous sommes un peu reposées.

Le soir nous sommes allés manger avec Romain, Louison et Floryan. Nous avons trouvé ça bon! Les garçons ont voulu nous inviter avec quelques gâteaux sur leur table.

Mais nous avons refusé car nous avions à préparer notre chambre pour cette nuit.

Mercredi 20 septembre

Nous nous sommes réveillés, avons mangé, nous sommes habillées, lavées, coiffées.

Judith avait perdu la clé! Dans notre chambre nous avons cherché partout, mais Eloise qui remettait son lit en ordre, a secoué sa couette et a retrouvé la clé!

Après nous sommes allés au kayak de mer. Au vestiaire, nous avons enfilé notre combinaison puis nous avons mis nos kayaks dans l'eau .

J'étais avec Judith dans le kayak et **nous sommes arrivées premières à la course!**

La séance était super : monsieur Djeziri est tombé à l'eau car son kayak s'est retourné!

[SOMMAIRE](#)

ROMAIN MARTIN

Mardi 19 septembre, nous sommes partis à Granville avec le collègue.

La première journée nous sommes allés faire du char à voile. On est arrivé en avance; du coup comme Mr Arnaud et Mr Huard avaient apporté des cerf-volants, nous devons nous mettre en groupe pour en faire. Donc moi, je me suis mis avec Floryan et Louison.

Une heure après, nous sommes allés faire du char à voile. J'étais avec Alexis, c'était c'était amusant!

Le soir on est rentré et on nous a donné les clés de notre chambre. On avait la chambre trente cinq avec Alexis, Floryan et Louison.

Mercredi 20 septembre, nous sommes partis faire du catamaran. Les moniteurs nous ont donné des combinaisons à enfiler. Moi **j'ai eu du mal à mettre ma combinaison** : au début je l'ai mise à l'envers, puis je l'ai remise à l'envers une deuxième fois. Et j'ai enfin réussi à mettre la combinaison au troisième essai : **j'étais fier car enfin je l'avais enfilée...** Sauf que j'étais le dernier et tout le monde m'attendait!!

[SOMMAIRE](#)

MELODY MERESSE

Le jeudi 21 septembre, le matin nous sommes partis faire le catamaran.

Nous avons pris nos combinaisons à notre taille, puis nous avons mis un gilet de sauvetage. Ensuite le moniteur nous a expliqué comment on dirigeait le catamaran, et surtout les voiles. Puis nous avons mis les bateaux à l'eau. Sur le bateau, j'étais avec ma copine Celia et deux autres filles.

Nous sommes montés sur le catamaran, pendant un certain temps **j'ai dirigé le bateau : j'ai adoré ça! C'était amusant.** J'ai aussi dirigé la grande voile, il fallait tirer sur la corde pour faire avancer le bateau plus vite, et pour ralentir, il fallait lâcher la corde.

Au début c'était un peu dur à diriger mais j'ai réussi. J'ai adoré cette activité.

Ensuite nous sommes rentrés au port et nous devons enlever la grande voile et le foc (c'est la petite voile).

Enfin nous sommes rentrés au vestiaire.

[SOMMAIRE](#)

HORTENSE MURER

Mardi 19 Septembre

Pendant mon séjour à Granville, j'ai fait du kayak et j'ai beaucoup aimé. On a commencé par mettre notre combinaison qui était très difficile à enfiler. Puis on a porté les kayaks sur la plage. Le moniteur nous a expliqué **comment fonctionnaient les kayaks.** Moi j'étais avec Emma, qui en avait déjà fait. Il y avait madame Artois qui nous accompagnait. On a fait **un jeu avec un ballon, et des équipes,** j'ai beaucoup aimé. Puis avec le kayak on devait **faire le tour des bouées,** avec Emma on allait plutôt vite. On a ramené les kayaks, puis on s'est changé.

Jeudi 21 septembre

Avec tous les 6èmes, nous avons fait une Course d'Orientation dans la haute ville de Granville. Moi j'étais avec Mélody et Celia. **Nous avons trouvé les 14 endroits photographiés. La météo était pluvieuse, j'étais toute mouillée.**

[SOMMAIRE](#)

LUNA PATIN

Mardi 19 septembre

On est allé au catamaran. Léa nous dirigeait, moi j'étais au foc et Marie ne faisait rien!
Pendant que j'étais au foc, c'était magnifique ! J'ai bien aimé faire du catamaran.

Cette après-midi on a fait du char à voile. Je me suis fait une amie, elle s'appelle Marie, elle est dans la même chambre que moi. On était ensemble pour cette activité. Mon casque me faisait mal à la tête mais c'était quand même génial. **On a pris de la vitesse. C'était drôle.**

Mercredi 20 septembre

Ce matin j'ai découvert le kayak et mon professeur M.Djeziri est tombé de sa barque ! On devait faire un exercice : **on devait aller dans l'eau et remonter dans le kayak le plus vite possible. L'eau était froide.** Pour cette activité on était deux dans le kayak ; moi, j'étais avec Léa. A la fin on avait tous les cheveux mouillés et on avait froid ! C'est génial de naviguer !

Ce que j'ai pensé de mes trois jours à Granville : **c'était magnifique!**

[SOMMAIRE](#)

CÉLIA PIERRE

Pendant le séjour à Granville, nous avons fait du catamaran, c'était **très marrant.**

En premier, les moniteurs nous ont expliqué comment naviguer.

Après, nous avons enfilé une combinaison : c'était **très compliqué** à mettre, mais très marrant aussi.

Ensuite nous sommes allés au bateau, j'étais avec Melody, Emma et Elsa.

Nous avons emmené le catamaran jusqu'à la mer : c'était vraiment **très lourd**, ensuite nous sommes montés dedans.

Quand le moniteur entraînait les catamarans derrière son bateau à moteur, ça allait **très vite!** Après, nous nous sommes débrouillés pour avancer grâce au vent. Au début c'était un peu compliqué après nous nous sommes adaptés. **J'ai adoré cette activité!** Quand nous sommes revenus nous étions un peu déçus de ne pas être restés plus longtemps sur le catamaran. On a enlevé les combinaisons, (encore compliqué!) puis nous sommes partis.

[SOMMAIRE](#)

ALEXIS REVET

Mon premier jour : MARDI 19 septembre 2017

Quand on est arrivé, on a vu le port à Granville. On n'a pas pu aller dans notre chambre car les femmes de ménage étaient dans les chambres. Le midi on a mangé un pique nique et à l'intérieur il y avait du jambon, de la salade, du beurre : le pique nique était très bon. L'après midi on a fait du char à voile et c' était passionnant, mais à la fin, il y avait beaucoup de vent.

Ensuite on est rentré et on a fait des cours de mathématique avec M DJEZIRI.

Mon deuxième jour : MERCREDI 20 septembre 2017

Le matin on s'est réveillé et on a déjeuné et après on est parti au catamaran . J'étais au gouvernail et on se prenait des vagues. C'était amusant car on se prenait des vagues sur la tête! Le midi on a mangé dans le centre. L'après midi on a fait beaucoup de marche car on a fait la visite de la ville. J'ai aimé cette visite car on a vu beaucoup de choses qui parlaient du Moyen-Âge. Ensuite on a visité plusieurs ports et il y avait marée basse .

Mon dernier jour : JEUDI 21 septembre 2017

Le matin, j'ai déjeuné et après j'ai pris mes valises et je les ai mises dans une salle de cours. Après les cours, je suis parti me changer pour faire du kayak. Le kayak j'ai été très heureux d'en faire.

Et à la fin de la journée, je suis parti avec le bus du collège. Quand on est arrivé, il pleuvait et ma mère était là. Quand je suis rentrée, mon petit frère était heureux, et ma sœur aussi.

[SOMMAIRE](#)

ELSA TOQUET

Mardi 26 septembre 2017

Je suis allée faire du char à voile. J'ai mis ma combinaison puis nous avons emmené les chars à voile sur la plage. Le monsieur nous a expliqué les règles et ce qu'il fallait faire pour aller vite. C'était amusant car j'allais vite. Il y avait M.Huard qui nous prenait en photo avant le départ du char à voile. **C'était passionnant : on devait tenir l'écoute et on lâchait la voile pour s'arrêter. J'aimerais recommencer.** Après j'ai démonté la voile. Puis nous sommes rentrés.

Jeudi 28 septembre

Je suis allée faire du catamaran. J'ai mis ma combinaison puis nous avons pris les catamarans pour les mettre sur l'eau. Comme on était quatre, chacun notre tour on est allé sur le bateau à moteur, car sur un catamaran on ne devait pas être plus que trois. **J'ai adoré car il y avait des grandes vagues.** On changeait de place à chaque fois que la voile changeait de sens, à cause du vent. Il fallait être deux du côté de la voile, et un du côté pour diriger le catamaran. Dans le bateau à moteur, on se prenait toutes les vagues sur nous. J'ai aimé cette activité.

[SOMMAIRE](#)